Escrito por Administrador Miércoles 10 de Noviembre de 2010 09:58 -

El viernes, 12 de noviembre, tendrá lugar un acontecimiento único. Por primera vez, el Arco de Trajano, de Mérida, hará las veces de escenario público, puesto que bajo el imponente monumento tendrá lugar la actuación de la Banda del Conservatorio Profesional de Música 'Esteban Sánchez', reconocida y premiada por multitud de organismos.

La velada comenzará a las 20.00 horas con la actuación del grupo de rock más joven de España, los emeritenses 'Black Bulls' que ofrecerán un repertorio variado que les ha llevado a convertirse en una de las revelaciones regionales en música rock. 'Black Bulls' actuarán también bajo el Arco de Trajano, y harán las veces de teloneros de un acontecimiento musical que por primera vez se producirá con el Arco de Trajano como protagonista. Un acto que contará con la actuación única de la banda Profesional de Música del Conservatorio Profesional 'Esteban Sánchez' y que está compuesta por una treintena de músicos.

El Ayuntamiento ha organizado este importante acontecimiento en la calle Trajano para presentar de forma pública las mejoras acometidas en todo el centro de la ciudad, transformado con plataforma única, calles peatonales, nuevas plazas y parques, nuevo mobiliario urbano, mejoras en accesibilidad, etc...

Además de estas dos importantes actuaciones bajo el Arco de Trajano, por la tarde, la calle Trajano y el Rincón de los Poetas, acogerán múltiples actividades y talleres infantiles desde las 17;30 horas. También, los técnicos de Cruz Roja formarán, a través de diversas actividades y talleres, a los que se acerquen por el lugar en materia de accesibilidad. Y el Centro Especial de Empleo La Encina, enseñará a los asistentes las técnicas de plantación de macetas, regalando decenas de ellas a quienes participen de su taller.

Ya por la mañana, los mayores y colectivos de discapacitados de la ciudad, están convocados en lo que se ha denominado 'Ruta Acessible'. Un paseo por las principales calles peatonales y de plataforma única del centro de la ciudad, en un recorrido saludable que estará guiado por un técnico de la delegación de Turismo que mostrará a los participantes los rincones más bellos del Casco Histórico emeritense.

Unas actuaciones que suponen coste cero para el Ayuntamiento, puesto que la participación de los dos grupos de música, además de los miembros de Cruz Roja y La Encina, colaboran con

La Banda del CPM 'Esteban Sánchez' actuará el viernes bajo el Arco de Trajano

Escrito por Administrador Miércoles 10 de Noviembre de 2010 09:58 -

el Consistorio en esta actividad sin contraprestación económica.

Unas acciones con las que se pretende dar a conocer a los emeritenses todas las intervenciones que se han acometido en el centro de la ciudad. Unas actuaciones que han transformado a la capital autonómica, haciéndola más accesible, con mejores servicios e infraestructuras y potenciando los entornos patrimoniales para el disfrute de los vecinos y la admiración de los visitantes.